

La historia no contada de Guatemala

En Guatemala varias veces, los gobiernos ni siquiera apoyaron y destruyeron el trabajo de los gobiernos anteriores, y luego vieron varios ejemplos: un ferrocarril alto (eléctrico), el teatro de columnas, el templo de Minerva, el sur de Ippra, el Parque Nacional del Parque Nacional de la Feria; O cambió el nombre a obras como el Parque Concordia, Ubico el 25 de junio, el Palacio Nacional para el Palacio de la Cultura, el Teatro Nacional para el Centro Cultural y otros. Comenzaré con el gobierno del general Khorhe Kuliko Castaneda, quien nació en Guatemala en 1878, estudió en el Instituto de Hombres Centrales y la Escuela Politécnica, se casó con Martha Leinfiet Dorion. Histórico Antynthi: en 1924 fue presidente de José Maria Orlyna, murió repentinamente en Antigua, Guatemala, el 26 de septiembre de 1926, y el general Lazaro Chacon de 1926 a 1930 ocurrió en el gobierno. Después de la muerte del general Chakon en 1930, el primero, designado por Bowulo Palma y el general Manuel Orllan, quien tuvo una revolución en diciembre de 1930, ocupó una presidencia preliminar y, finalmente, se convirtió en el presidente preliminar José Maria Rayin, a quien llamó elecciones estatales y las elecciones estatales y Hizo las elecciones de José Maria Reina, quien llamó a las elecciones estatales y celebró las elecciones. La presidencia de Gvatemala al ganador de estas elecciones, el general Khorhe Kliko, del Partido Político Liberal progresivo, que tomó posesión del Presidente en el Congreso Nacional de Guatemala el 14 de febrero de 1931. En organizaciones políticas administrativas, el Director General de Trabajo fue laborioso. Estableció el público, las carreteras, la atención médica y la atención médica, la educación, las costumbres y otros que deben cooperar con los líderes de la política (gobernador) de cada departamento con una visión nacional. Para el depósito y la distancia en la carretera del país, la nomenclatura nacional de las carreteras que surgieron en el parque central de Guatemala fue creado cero kilómetros, según Cardinal Point. La investigación requerida se lleva a cabo para implementar el Seguro Social en Guatemala. 25 centavos Ketzal, que todavía se usan hoy en día, tenga en cuenta la inauguración del Palacio Nacional en 1943.